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第９回 保護者の会委員会報告 

 

＜校長先生より＞ 

インフルエンザや発熱の連絡が増え学級閉鎖するクラスも出てきています。改めて子ども達の健康管理を宜しくお願い

します。学校行事としては、先週末に展覧会が行われました。子ども達は保護者の皆様に見てもらうことを励みに、一生懸

命取り組んでいました。また、子ども達はそれぞれの作品を通して「一つ一つそれぞれに、それぞれの良さがある。みんな

違ってみんないい」という気持ちを育むことが出来ました。保護者の皆様には制作準備のご協力および、当日のご来場を

いただきありがとうございました。 

 

新校舎の工事が始まり、現在は仮囲いがされ校庭が大変狭くなっております。工事の方には子ども達への安全を第一に

お願いしております。また、以前にもお伝えしましたが運動会の内容が大幅に変わることが想定されます。競技内容の変

更（徒競走の距離など）や、保護者の皆様の観覧方法についてなど、詳細が決まり次第ご連絡させていただきます。 

 

学校評価アンケートのご回答ありがとうございました。ＣＳでもアンケート結果を見てアドバイスをいただいており、令和６

年度の学校運営に反映していこうと考えております。また、アンケート以外にも学校に何かご意見ございましたら、いつでも

ご連絡ください。 

 

先日振込みでの教材費集金が実施されました。皆様のご協力のおかげで大きなトラブルもなく実施出来ました。４月から

本格実施となりますので、今後ともご対応よろしくお願いいたします。 

 

最後になりますが、大谷選手からのグローブが花小にも届きました。現在は各学級にまわして子ども達に見てもらってい

ます。全学級をまわし終えたら、キャッチボールなどに利用したいと考えております。保護者の皆様にはホームページにて

ご報告をと思っております。 

 

＜委員長より＞ 

 Ｒ６年度の委員決めについて 

１月２５日（木）～２月１日（木）の日程で次年度の委員決めアンケートを実施いたしました。お忙しい中ご回答いただ

きありがとうございました。アンケート結果をもとに抽選やくじ引きを行った結果、次年度の委員が無事決定いたしま

した。スクールメールにてご連絡しておりますのでご確認ください。また、今回ほぼ全ての委員にて、立候補多数の

ため抽選にて委員決定となりました。皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。 

新１年生の保護者の方へは、入学後スクールメールにてご案内し、両委員の決定をオンラインにて行う予定です。 

 委員以外のお手伝い担当決めについて 

次年度の委員が決定しましたので、委員以外の方々を対象にお手伝い担当決めを実施いたします。こちらもグー

グルフォームを用いてアンケートを実施しますので、ご回答をお願いいたします。 

 新１年生の入学式および保護者会について 

新１年生の入学式（４月８日（月））への参列者および春の保護者会（４月１８日（木））の担当者を決定いたしました。

春の保護者会では新１年生の両委員の確認と、運営費の徴収を行う予定です。（在学生の春の保護者会では運営

費の徴収のみ行う予定です） 

 生理用品の設置について 

１月２９日（月）、３０日（火）の２日間で生理用品の設置を行いました。まだ生理がきていない子もいるため説明ＰＯＰ

も掲示しております。補充に関してはボランティアメンバーで随時行っていきますが、もしもボランティアに参加した

いなどあれば保護者の会までご連絡ください。また、借りた生理用品のお返しとして、生徒に補充してもらうような仕

組みも考えております。こちらはまた決まり次第ご報告いたします。 

 登校時のルールについてのお手紙 

旗当番を担当された保護者の方や、保護者の会アンケートでも「子ども達の登校時の態度や交通ルールがあまり

良くないのではないか」というご意見を多々いただいております。そこで、保護者の会から子ども達に向けて、交通

ルールや登校時のあいさつについてなどをまとめたお手紙の配付をしたいと考えております。お手紙がお手元に

届きましたら、ぜひお子さんと一緒にご一読ください。高学年のお子さんの場合「当たり前のこと」と軽視しがちな問

題かと思いますが、「子ども達の態度で悲しい思いをしている保護者の方もいる」ということを今一度話し合ってみて

ください。よろしくお願いいたします。 



＜書記より＞ 

 年度末アンケートについて 

１２月２７日（水）～１月１０日（水）に行いました年度末アンケートでは、１７５件の方からご回答をいただきました。今

回は５０周年記念学習の感想や、旗振り当番シフトアンケートについてのご意見がメインとなります。集計結果の詳

細は、近日中にホームページに掲載する予定です。 

＜各係の活動報告＞ 

 主催行事 

 ５０周年記念学習の際に使用した折り鶴について 

先日ホームページでもご報告させていただきましたが、５０周年行事の際に使用した折り鶴を千羽鶴にして広島

の平和公園内にある『原爆の子の像』のブースに捧げる予定をしております。その千羽鶴が完成し、先日の展

覧会でも展示させていただきました。皆様ご覧いただけましたでしょうか。皆様から頂戴した折り鶴（約１,６００羽）

の千羽鶴が完成いたしました。ご協力くださった皆様本当にありがとうございました。千羽鶴は近日中に予定通

り広島に送らせていただきます。 

 あんパト 

 来年度の旗振りサポーターの見守り時間について 

先月もご報告いたしましたとおり、緑コース１・２の旗振りサポーターの見守り時間を５分早めることになりました。

また、他コースも見直しを行った結果白コース１も時間を早めることにいたしました。修正した資料をホームペー

ジにアップロードしておりますのでご確認下さい。（見守り時間については、今後も検討を重ね最適な時間を決

めていければと考えておりますので、ご意見などございましたらご連絡ください。） 

 

 

次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて３月１３日（水） ９時３０分からの予定です。 

（各種感染症など状況に応じて中止、変更になる場合あり） 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。  

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 


